



En bref...

SNTRS-CGT - 7, rue Guy Môquet, 94800 Villejuif - Tel : 01 49 58 35 85 - Télécopie : 01 49 58 35 33
Courrier électronique : sntrscgt@vjf.cnrs.fr - Site web : <http://sntrscgt.vjf.cnrs.fr>

Numéro 203 du 16 juin 2009

Elections au Conseil d'administration du CNRS

Avec 22,55 % des suffrages, le SNTRS-CGT est conforté comme première Organisation Syndicale du CNRS !

Le scrutin pour l'élection des représentants des salariés au Conseil d'Administration du CNRS s'est tenu du 25 mai au 16 juin.

Pour la première fois au CNRS, malgré l'opposition de la CGT et sous couvert de «modernisation du scrutin», la direction a mis en oeuvre un vote via internet. Aujourd'hui, force est de constater que loin de favoriser l'expression de chacun, ce mode de scrutin dégrade de manière significative le taux de participation et porte ainsi atteinte à la démocratie.

Avec 8913 votants exprimés sur 27342 inscrits, soit un taux de participation de 32,6%, l'élection qui vient de se dérouler atteint un taux d'abstention sans précédent (*toutes élections confondues*). C'est une situation inacceptable, pour nous, la direction de l'organisme porte l'entièvre responsabilité de ce mauvais résultat.

La participation de l'ensemble des organisations syndicales représentatives amène aussi «mécaniquement» à une plus grande répartition des voix, sans pour autant favoriser une plus grande participation au scrutin.

Une nouvelle fois la démonstration est faite que la dispersion syndicale ne crée pas les conditions d'une plus grande adhésion des salariés, bien au contraire.

Le SNTRS-CGT recueille 1962 voix, 22,55% et conforte ainsi sa place de première organisation syndicale ainsi que l'ont montré les dernières élections aux CAP de l'organisme. Ce résultat permet à deux de nos candidats, un ITA et un chercheur, de siéger au Conseil d'Administration.

Nous remercions l'ensemble des agents qui nous ont apporté leur suffrage et ainsi exprimé à la fois leur confiance dans la démarche de la CGT et condamné avec force la politique menée par le ministère et la direction du Centre qui remet en cause le rôle du CNRS et l'emploi. Nous appelons l'ensemble des personnels à poursuivre l'action contre la politique de casse du gouvernement

Villejuif, le 16 juin 2009